

# Alain Bernardi übernimmt Präsidentenamt

## Starfighter Footing Team verzeichnet eine Reihe von Neuzugängen

**Beles.** In der Generalversammlung des Starfighter Footing Team Beles-Zolver wurde Alain Bernardi einstimmig zum neuen Vorsitzenden gewählt.

Im Vorstand sind weiter Schriftführerin Suzette Wald, Kassiererin Petra Weyland sowie die Mitglieder Serge Krux, Théodore Bradara, Johnny Mignot, Nathalie Wald und Yvonne Welcher. Aus dem Tätigkeitsbericht

2017 geht hervor, dass der Verein im vergangenen Jahr 16 neue Wanderer aufgenommen hat, was die Zahl der Aktiven auf 129 anschwellen ließ. Der Wintermarsch hatte im Januar 804 Personen in die Gemeinde Sassenheim gelockt. 46 ehrenamtliche Helfer waren im Einsatz, um die Gäste tagsüber zu betreuen. Am 29. Juli belohnte ein Ausflug mit dem Zug nach Clerf die Mitglieder, wäh-

rend der Verein am 15. August beim 36. nationalen Wandertag dabei war. Insgesamt legten die Aktiven des Starfighter Footing Team im vergangenen Jahr 11 962 Kilometer in Luxemburg und im Ausland zurück. 1 285 Wanderer, darunter 29 Kinder und 150 Teilnehmer aus dem Ausland waren am Start des diesjährigen Wintermarsches im Januar. 2019 findet diese Veranstaltung am 13. Januar statt.

Der neue Präsident zeichnete Odette Alles (zehn Jahre), Palmo Mascovecchio (20 Jahre) sowie Lucien Flesch, Albert Olinger und Petra Weyland (30 Jahre) aus.

Die FLMP war in der Hauptversammlung durch ihren Vizepräsidenten André Henrard vertreten. Die anwesenden Mitglieder erfuhren, dass ab kommendem 1. Januar die neuen Wanderbecher eingeführt werden, eine Aktion zugunsten der Umwelt. Für den kommenden 24. Februar sind alle Wanderer zur FLMP Jahresversammlung in Junglinster eingeladen. Ein Aufruf erging abschließend zur Teilnahme am 24-Stundenmarsch, bei dem am 31. August und 1. September 100 Kilometer rund um die „Coque“ zurückgelegt werden sollen. LuWo



Beim Starfighter Footing Team herrscht gute Laune.

(FOTO: LUCIEN WOLFF)